

**NOTICIAS** ECONOMÍA ECUADOR INTERNACIONAL SEGURIDAD

TÓPICOS

PRUEBAS GRATIS DE COVID-19

DESCARGAR EL CERTIFICADO

SÍNTOMAS DE ÓMICRON

ELIMINATORIAS

ECONOMÍA PETROECUADOR

# Ítalo Cedeño, gerente de Petroecuador, apunta a contratos de joint venture y a la producción local de gas

En su primera rueda de prensa,, el gerente de Petroecuador habló de las metas de producción y del papel de la empresa como socia de grandes empresas.

19 de enero, 2022 - 15h04



El gerente de Petroecuador, Ítalo Cedeño, informó sobre sus principales objetivos en su gestión frente a la estatal. Captura de pantalla. Foto: El Universo

Con dos golpes de timón inicia su gestión Ítalo Cedeño, gerente de Petroecuador, frente a la petrolera estatal. En primer lugar puso distancia en la iniciativa de dar en concesión campos y refinerías a la empresa privada, y más bien apuesta por los contratos de participación o "joint venture" para que de esta manera Petroecuador no deje de ser parte del proceso de producción. Adicionalmente, mostró su respaldo a la producción local de gas, al indicar que se impulsarán rondas off shore, no solo en Campo Amistad sino en su entorno (en el litoral y el litoral costa afuera); así también anunció que buscará procesar el gas asociado que se quema en mecheros en la Amazonía. Según sus cálculos actualmente estaríamos quemando unos 110 millones de pies cúbicos de gas en las teas.

De otro lado, anunció que para mayo se obtendría la primera producción de crudo en Ishpingo.





## Lo último en Noticias



Fiscalía pide se archive investigación previa que analizaba el delito de peculado dentro de otro caso Isspol



Angela Merkel rechaza oferta de empleo en la



Ítalo Cedeño, gerente de Petroecuador, apunta a contratos de joint venture y a la producción local de gas



Presidente Guillermo Lasso designa a Alicia Crespo Vega como embajadora en la Santa



Policía Santiago Olmedo fue condenado a tres años de prisión; ministra de Gobierno Alexandra Vela respalda al uniformado

Registrate a nuestro nuevo boletín: Streaming

Recibe recomendaciones de películas, series y documentales, y noticias de nuevos lanzamientos en las plataformas de streaming.

Escriba aquí su correo

REGISTRARME

#### Destacadas





de Petroecuador va retomaron operación v elevan su producción



gerencia de Petroecuador levanta respaldos y críticas, por su trayectoria

Estas fueron las principales novedades de la rueda de prensa brindada esta mañana ante los medios de comunicación. Cedeño, con cuarenta años de experiencia en la industria petrolera, informó que para ello, al menos 22 campos en producción de Petroecuador han sido entregados al Ministerio de Energía, a fin de que puedan ser ofertados en rondas petroleras en esta figura de participación (joint venture).

Esta asociación es parte del plan para ir incrementando la producción que llegará sí llegará a 1 millones de barriles diarios en cinco años, pero tomando en cuenta también la producción gasífera local, a la que también le va a dar apertura. Explicó que Ecuador tiene potencial gasífero y que no es posible que Colombia, con menores recursos petroleros, produzca unos 800 millones de pies cúbicos diarios mientras el Ecuador, apenas 25 millones.

Actualmente, con los recursos financieros de los que dispone la empresa, la meta sería llegar a una producción total de 425.000 a finales del 2022. Sin embargo, considera que esta cifra podría ser mucho mayor si se aplica el plan previsto, que incluye la participación de la empresa privada con su inversión y tecnología de punta. "El límite es el cielo", aseguró.

Sobre el gas, el gerente Cedeño dijo que también se buscará aprovechar la generación de gas que actualmente se quema en teas. Se lo llevará a la planta de GLP de Shushufindi que ahora no está trabajando a su máxima capacidad. Todo esto, con la participación de la empresa privada. Para Cedeño, es importante que se pueda bajar el nivel de GLP importado, pues es una salida de dives uns importante que además requiere de un alto subsidio.

El plan definitivo estará listo en un mes, y se lo presentará al presidente de la República y al ministro de Energía. Para Cedeño es importante realizar un incremento agresivo de la producción pues este es el momento para obtenerlo, más tarde ya no será posible por el cambio a energía renovable que vive el mundo.

El gerente también prevé que se pueda convertir a la empresa estatal en una Sociedad Anónima, y así como se hizo con Ecopetrol, poder vender acciones y obtener recursos para la empresa.



PETROECUADOR PETRÓLEO PRODUCCIÓN REFINERÍA ESTATAL DE ESMERALDAS

# Recibe nuestro boletín de noticias

Con un resumen de los acontecimientos más importantes del día.

Correo electrónico

REGISTRARME



En el hospital Roberto Gilbert de Guayaquil hay 47 niños con COVID-19 en camas de hospitalización

- · Conaie no resolvió fijar una fecha para la protesta nacional, pero estará en movilización permanente
- · Policía Santiago Olmedo fue condenado a tres años de prisión; ministra de Gobierno Alexandra Vela respalda al uniformado
- Guillermo Lasso ratifica los diez países con los que Ecuador busca firmar acuerdos comerciales en los próximos tres años
- · Dolor de cabeza, molestia en la garganta, fatiga, síntomas recurrentes en contagiados por COVID-19, en los últimos días

Millonario premio de lotería llega a Colombia. ¿Cómo participar?

My Lotto Store



Hulk Hogan: Las personas vacunadas contra el COVID-19 <sup>c</sup>están cayendo como Podrías obtener un segundo salario, invirtiendo \$200 en

Consejeria Financiera

#### Lo último en Economía



Ítalo Cedeño, gerente de Petroecuador, apunta a contratos de joint venture y a la producción local



El CEO que despidió a 900 empleados por Zoom retomará su trabajo tras un lapso de 'reflexión sobre liderazgo'



Guillermo Lasso ratifica los diez países con los que Ecuador busca firmar acuerdos comerciales en los próximos tres años



Canciller Juan Carlos Holguín se reunió con gremios productores y exportadores en Guayaquil



Colectivo de viajeros afectados de Tame interpondrá una demanda civil en este mes



Arrancó temporada de San Valentín para la flor ecuatoriana, con buena demanda y problemas logísticos

Contenido para suscriptores

#### Comparte este artículo







¿Tienes alguna sugerencia de tema, comentario o encontraste un error en esta nota?

REPÓRTALO A LA REDACCIÓN

### Lo último





Grúa que transportaba vehículos se impactó contra estructura de paso elevado en el norte de Guayaquil

hace 15 minutos



Angela Merkel rechaza oferta de empleo en la ONU

hace 19 minutos



Ítalo Cedeño, gerente de

Te puede interesar

Enlaces Promovidos por Taboola

El curso de inglés que escogieron 1 millón de estudiantes Open English

Cristhian Noboa: Si no hubieses dicho nada, estarías en la Selección tranquilo, me dice m...

CFD: Invertir \$200 en Mercado Libre podría devolverte un...

FÚTBOL FEDERACIÓN ECUATORIANA DE FÚTBOL

# Dos años y medio después, la FEF todavía le debe al 'Bolillo'

Hasta diciembre, más de medio millón de dólares era el pasivo de la rectora del balompié nacional en concepto de 'cuerpos técnicos anteriores'.

hace 10 minutos



Petroecuador, apunta a contratos de joint venture y a la producción local

hace 20 minutos



Presidente Guillermo Lasso designa a Alicia Crespo Vega como embajadora en la Santa Sede

hace 22 minutos



'El señor de los anillos: los anillos de poder', es el nombre de la serie que Amazon estrenará en septiembre

hace 29 minutos

Kelly Rizzo, esposa de Bob Saget: Estoy completamente destrozada



Todas las personas mayores de 60 años deberían usar esto en l...

Así captaron en video los satélites la violenta erupción de volcán submarino en isla de...

Te Puede Gustar por Taboola

Detienen a Óscar Moreno Ricardo, el 'rey de los semisumergibles' del narcotráfico en Colombia 'La nueva estrella' de 'En contacto', el casting en vivo para enganchar a la audiencia matinal de

Bob Saget ganó la batalla al covid pocos días antes de su muerte

Dolor de garganta: cuándo es amigdalitis y cuándo es COVID-19

Delincuente es arrastrado por un vehículo en Quevedo

Muere Robert Durst, el millonario condenado por el asesinato de su mejor amiga en Estados Unidos

#### **ELUNIVERSO** PORTADA LO ÚLTIMO NOTICIAS OPINIÓN GUAYAQUIL MARCADOR ENTRETENIMIENTO LA REVISTA BOLETINES Compañía Ayuda / Asistencia Nuestras marcas Trabaja con nosotros Contáctenos Quiosco Digital El Universo Quiénes somos Suscripciones Full Clasificados Código deontológico Publicidad doctor tecno Para Todos La Revista Súper

ciudad radiofónica

El Club

Colecciones

Compañero

Ostro Describada radiofónica

Políticas de privacidad radiofónica

El Club

Colecciones

Compañero

Ostro Describada radiofónica

Políticas de privacidad radiofónica

El Club

Colecciones

Compañero

Ostro Describada radiofónica

El Club

Compañero

Ostro Describada radiofónica

Políticas de privacidad radiofónica

El Club

Compañero

Ostro Describada radiofónica

Políticas de privacidad radiofónica

Políticas de privacidad radiofónica radiofónica